

	<h1 style="text-align: center;">L'Hebdomadaire</h1> <h2 style="text-align: center;">« Développement de l'Energie Vitale »</h2>	
Vol. 90	Site Internet : WWW.VOVINET.ORG Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr	
No. 899	Semaine du 30 Septembre 2012	

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

L'Heureuse opportunité Karmique

L'heureuse opportunité karmique de l'aide-infinie est plus précieuse que l'or ;
 Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité,
 nous vivons toujours dans la paix.
 Lors de l'entrée en matière de la conscience de spiritualité,
 nous ne sommes pas désemparés ;
 L'Âme poétique analyse et explique la profondeur pour nous sauver.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 12/12/2002 au 18/12/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÂM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 28 Septembre 2012
C. d. T. : T.Q.T.

- 12-12-2002** **Question :** Les actions et les réactions nous sont-elles utiles ?
- 13-12-2002** **Question :** L'entente harmonieuse est-elle utile ?
- 14-12-2002** **Question :** Est-il utile de nous éveiller dans notre conscience ?
- 15-12-2002** **Question :** Est-il utile d'avoir un cœur riche de charité ?
- 16-12-2002** **Question :** Est-il utile de prendre la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d'En Haut ?
- 17-12-2002** **Question :** Le pratiquant spirituel qui possède un cœur clairvoyant est-il utile ?
- 18-12-2002** **Question :** Les relations entre nos Consciences-spirituelles sont-elles continues ?



12-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 01h05

Question : Les actions et les réactions nous sont-elles utiles ?

Réponse : Les actions et les réactions guident notre Conscience-spirituelle à évoluer.

Stance

Notre Conscience-spirituelle évolue après notre discernement ;
Quand nous dissipons nos chagrins, nous nous imprégnerons de la Connaissance-illuminative
Qui nous transforme en profondeur selon notre pensée-cognitive respective.
Quand notre esprit perspicace s'ouvre à la Lumière, par nous-mêmes, nous analysons clairement.

13-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 02h20

Question : L'entente harmonieuse est-elle utile ?

Réponse : L'entente harmonieuse est vraiment utile au rétablissement de la paix.

Stance

L'entente harmonieuse est vraiment utile à la collectivité ;
Partout elle permet de résoudre les problèmes et chaque contrée pourra progresser.
Quand notre éveil à la connaissance s'effectue à l'infini, nous ne causons pas de divisions ;
L'amour et la vertu morale transforment tout dans la tolérance.

14-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 08h50

Question : Est-il utile de nous éveiller dans notre conscience ?

Réponse : Nous éveiller dans notre conscience est vraiment utile à la collectivité.

Stance

Quand nous nous éveillons dans notre conscience, nous dissipons tant de chagrins ;
Le climat chargé d'humidité ne cause plus de perturbations.
Des transformations vont favoriser les circulations et tout se régularisera ;
Quand nous débloquons notre esprit perspicace, nous développons notre cercle.

15-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 03h50

Question : Est-il utile d'avoir un cœur riche de charité ?

Réponse : Avoir un cœur riche de charité pourra apporter une utilité collective dans l'avenir.

Stance

Avoir un cœur riche de charité nous permet de sauver les êtres vivants ;
Quand nous dissipons les malheurs et les passions, nous nous sauvons.
Aider utilement le monde terrestre est une belle chose ;
Apportons notre contribution à la construction, analysons-nous au fur et à mesure.

16-12-2002 – Montréal (Canada) - 07h30

Question : Est-il utile de prendre la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d’En Haut ?

Réponse : Prendre la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d’En Haut est vraiment utile à notre perfectionnement spirituel afin d’évoluer.

Stance

Quand nous prenons la ferme résolution de nous orienter vers la Sphère d’En Haut,
il nous est facile d’avoir un cœur clairvoyant ;

En développant notre esprit perspicace, nous commettons moins d’erreurs.

Quand nous connaissons clairement notre cœur et voyons nettement notre caractère,
nous possédons des opportunités karmiques que Dieu nous accordent pour nous aider ;

Prenons la ferme résolution de dissiper notre aveuglement ; par nous-mêmes,
avançons dans notre perfectionnement spirituel.

17-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h30

Question : Le pratiquant spirituel qui possède un cœur clairvoyant est-il utile ?

Réponse : Le pratiquant spirituel qui possède un cœur clairvoyant apporte réellement une contribution à la paix collective.

Stance

Quand nous prenons refuge dans le Dharma du Bouddha, nous ouvrons l’Esplanade du Pur ;
En délivrant notre Conscience-spirituelle afin d’évoluer, nous pouvons
nous corriger de nos erreurs.

Evoluons sans cesse ; construisons-nous pour avancer ;
Avec équanimité et sérénité, analysons-nous dans notre quête.

18-12-2002 – Atlantic City (U.S.A.) - 09h25

Question : Les relations entre nos Consciences-spirituelles sont-elles continues ?

Réponse : Les relations entre nos Consciences-spirituelles jouissent toujours de la bénédiction divine.

Stance

La Pure-Lumière éclaire toutes les contrées ;
Quand nous sommes sereins, nous parvenons à pénétrer la raison de l'action de Dieu ;
Développons-nous ; orientons-nous vers la Sphère d’En Haut.
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel, nous nous conformons
aux conditions karmiques fixées par Dieu.